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Réunion du 1er Mars 2016 

Présents : Patricia Bonnet, Emmanuel Dronnet, Jennifer Lambe, Karine Cornuault, Audrey Latruffe,
       Fabienne Lemesre

Imprimerie
L'imprimeur de SSO a cessé son activité. Il nous faut trouver des solutions pour imprimer les documents de 
l'association : solliciter des parents ? Les institutrices ? Cela demandera plus d'anticipation.

Point finances
Patricia va demander à Clément le bilan suite aux dernières actions : la deuxième vente de fromages 
(livraison le 14 Mars 2016), la tombola pour la classe de neige et l'achat des boissons pour le carnaval.

Intervention sur le harcèlement
Les institurices de l'école élémentaire sont partantes pour notre proposition de faire intervenir la MAE 
(intervention auprès des classes puis invitation des parents pour une soirée débat). La directrice devait 
prendre contact avec l'intervenante de la MAE pour définir les dates d'intervention.
Pour l'école maternelle, il semble que les enfants soient trop jeunes pour ce type d'intervention. Les 
parents pourraient être toutefois conviés à la soirée.
 
Dons d'ordinateurs par une entreprise à l'école maternelle
Grâce à l'action d'un papa, une entreprise lyonnaise a fait don de plusieurs ordinateurs à l'école maternelle ;
l'association des parents d'élèves a complété ce don par l'achat de petit matériel informatique plus adapté à
l'utilisation faite par des petits enfants ( voir l'article de presse sur notre site internet!)

Suppression de la classe bilangue au collège de SSO
Une maman dont les enfants sont à la fois au collège et à l'école primaire nous tient informé : projet de 
pétition comme cela a été mis en place dans d'autres collèges à Chaponost ou Lyon3ème.
Il y a peu d'informations « officielles » ; les parents dont les enfants fréquentent cette classe bilangue au 
collège, ne savent pas si elle sera maintenue jusqu'à la fin de leurs années de collège.



Questions pour le conseil d'école maternelle
   A l'attention des institutrices 
-  Où en est-on des problèmes de ménage évoqués lors du dernier conseil d’école ? A-t-il été mieux 
fait lors des petites vacances ? Avez-vous trouvé une solution pour le lavage des draps des    
couchettes ?
-  Certains parents nous ont informés qu’avant les vacances, les enfants regardaient des vidéos 
(nous ne savons pas si c’est sur le temps scolaire ou périscolaire) au lieu de sortir en récréation. 
Pouvez-vous nous en dire plus ?
- Souhaitez-vous participer à la réunion d’information sur le harcèlement à l’école animé par une 
intervenante de la MAE ? 
- Y a-t-il d’autres besoins en financements pour cette année ?

 A l'attention de la Mairie :
- Où en est-on de la salle vitrée pour l’accueil des petits à la garderie du matin ?
- Pouvons-nous avoir le budget alloué à l’école promis lors de notre réunion de septembre avec Mr 
Balesio.
- Les informations données à la garderie, ne sont pas forcément transmises aux maitresses. 
Quelles solutions proposez-vous pour pallier à ce manquement ? Ne serait-il pas plus 
simple d’échanger via le site plutôt que par les personnes qui oublient l’information 
(échange visible des institutrices, des personnels de mairie…)

 

Questions pour le conseil d'école primaire
• A l'attention des institutrices :

- Initiation aux Premiers Secours : la Croix-Rouge a-t-elle fait parvenir un devis concernant son 
intervention ?
- Conférence / intervention sur le harcèlement : des dates d'intervention ont-elles été définies avec
la MAE ?
- Devis des actions proposées lors du premier conseil d'école : conteuses du Rhône, danses 
folkloriques.

• A l'attention de la Mairie :
- De nombreux parents se plaignent du comportement d'une employée communale qui intervient 
sur le temps périscolaire (langage grossier, manque de ponctualité le matin). Ce n'est pas la 
première fois : nous demandons à la Mairie de se positionner fermement et prendre les 
dispositions nécessaires.
- Quel est le nombre de personnel intervenant sur le temps de la cantine ? Comment sont-ils 
répartis ?
- Des parents nous ont indiqués que certains employés communaux photographiaient les enfants 
sur le temps de la cantine et publiaient ces photos sur des sites de messagerie instantanée : c'est 
inacceptable !
- Formation du personnel intervenant sur le périscolaire : Mme Alberti avait proposé de les 
rencontrer, une action a-t-elle été mise en place ?
- retours négatifs des familles (parents et enfants) sur la qualité des repas : jusqu'à quelle date la 
Mairie est-elle liée à ce fournisseur ?
- Quand le « coin bibliothèque » sera-t-il enfin mis en place au rez-de-chaussée ?
- Quid du projet de réaménagement du Parc ? Un projet de City Park avait été évoqué
- Quid du comité de pilotage des NAP et des actions décidées lors de la dernière réunion (mise en 
place de boite aux lettres pour recueillir l'avis des parents et des enfants, taux de fréquentation …) 
- Aucune réponse aux mails envoyés par des parents, notamment sur des problèmes de sécurité 
aux abords de l'école...


